
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Hessen ist ein  in der Mitte von Deutschland.

Seine Hauptstadt ist .

Die größte Stadt in Hessen ist aber Frankfurt am Main.

In  leben etwa sechs Mi ionen Menschen.

Die Landschaft besteht vor a em aus kleineren .

Dazu gehören der Vogelsberg, der Taunus, der Spessart oder die

.

Im Süden gibt es kaum Hügel, vor a em in der Gegend am

.

Hier leben auch die meisten .

Quellenangabe: Artikel: Hessen (von Uwe Rohwedder, Ziko van Dijk, Michael Schulte u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Hessen&amp;oldid=26539


